

**ひろよしあつこ
広吉敦子の**

おひさまレポート

OHISAMA REPORT 2015.1.10 No. 90

発行責任者/今井真理 〒152-0003 目黒区碑文谷6-1-19 アネックスST 1階 TEL/FAX 03-3791-8069 <http://meguro.seikatsusha.net>

市民が育てる
東京・未来

「インクルーシブ教育の実現、市民の力による空き家対策で地域の活性化」
「早期発見・早期療育を徹底せよ！」
「NPOによる空き家マッチング事業をすべき」と提案

「小・中学校、幼稚園、子ども園における発達障がい児支援について」
「幼稚園、子ども園に通う発達障がい児が降園後に十分療育が受けられるようになるべき」
「教師のインクルーシブ教育研修の徹底を！」

「空き家対策事業」
「NPOによる空き家マッチング事業をすべき」と提案

子どもは子どもの中で育つ。発達障がい児が増えていると言われているが、学校で集団生活を送ることで子どもの育ち良いが見られる。子どもの育ちのために、誰をも排除することなく学校教育が受けられるよう、「インクルーシブ教育を実現していく」ことが必要だ。
また、高齢化で増えていく空き家がある。使える空き家とNPO等市民団体とをマッチングさせ、地域の活性化を進める必要がある。以上、「二つの視点で一般質問に取り組んだ。

するのではなく教員(特別指導支援教育)「ディレクター」が担当校に出向いて指導する東京都特別支援教室モデル事業が行われている。現在、担任・特別支援教育「ディレクター・特別指導教育支援員の連携がうまくれていたために児童・生徒たちが発達障がい児と共に育ちあつ関係になつてない。三者が連携して共生の関係を築いていくべき。

インクルーシブ教育の実現、市民の力による空き家対策で地域の活性化

第4回定例会



広吉敦子の一般質問

生徒の支援計画はあり、医療機関や児童発達支援センター等外部機関との連携にも役立たれるよう検討していくとのこと。しかし、より具体的な検討を進め、実現すべきだ。

NPOによる空き家マッチング事業をすべき」と提案

療育や支援は親が認知しないと始まらない。保護者支援として早いうちから親が情報を得られ、いつでも気軽に相談できるよう空き家館の乳幼児クラブやフレッシーママの集い、民間の子育てサロン等の利用促進と啓発を図るべき。

大田区は株式会社まちづくり公社・世田谷区には一般財団法人世田谷トラストまちづくりがあり、民間やNPOを「コーディネーター」としている。目黒区には、まちづくりや市民活動を推進する第三セクターが無い。しかし、空き家の利活用は有効なため、今後、宅建協会目黒区支部と相談しながら検討していくこと。これからも利活用が進むように働きかけていく。

NPOによる空き家マッチング事業をすべき」と提案

なく、リフォームは住宅課、危険対策は建築課、衛生に関しては衛生課と、内容毎に窓口が異なっているため一本化すべきだ。区は分かりやすい窓口体制の在り方、周知の方法等検討していくとのこと。空き家対策が成立したことを受け、早急に窓口体制を整えるべき。

「早期発見・早期療育を徹底せよ！」
「NPOによる空き家マッチング事業をすべき」と提案

「小・中学校、幼稚園、子ども園における発達障がい児支援について」
「幼稚園、子ども園に通う発達障がい児が降園後に十分療育が受けられるようになるべき」
「教師のインクルーシブ教育研修の徹底を！」

「空き家に関する相談事業を一本化せよ！」

「空き家にに関する相談事業を一本化せよ！」

「空き家にに関する相談事業を一本化せよ！」

「空き家にに関する相談事業を一本化せよ！」



子どもの外遊びを広げる活動をする広吉敦子



子ども・福祉・環境・食の安全・まちづくり・人権の6つの項目それぞれについて区民からの2015年度予算要望をしました



学芸大学駅前で議会報告をする広吉敦子